

Handball - Männer bedanken sich bei Sponsoren

Geschrieben von: Jochen Karow

Freitag, den 12. März 2010 um 13:35 Uhr



Handball - Männer bedanken sich bei Sponsoren

Geschrieben von: Jochen Karow
Freitag, den 12. März 2010 um 13:35 Uhr

Neues Outfit für TSG Männermannschaft

Die Männermannschaft der TSG Giengen bedankt sich herzlich bei folgenden Sponsoren für die Unterstützung in der laufenden Saison. Ein großer Dank geht sowohl an das *Toyota Autohaus Baumgartner* und das *Versicherungsbüro Schübelin* für neue Trikots und Trainingsanzüge, als auch an die *Agip-Tankstelle* in Giengen und die Firma *Trisport* in Syrgenstein für neue Poloshirts.

Handball - Männer bedanken sich bei Sponsoren

Geschrieben von: Jochen Karow

Freitag, den 12. März 2010 um 13:35 Uhr

